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Ratskeller 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1001 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Was hat die Umrüstung des Ratskellers zur Flüchtlingsunterkunft gekostet? 

2. Wie hoch sind die laufenden Kosten für den Leerstand? 

3. Gibt es Pläne, im Ratskeller nach der Rathaus-Sanierung wieder ein 

gastronomisches Angebot anzubieten oder gibt es dafür Interessenten? 

4. Werden alternative Nutzungsmöglichkeiten angedacht und wenn ja, welche? 

5. Gab es über zukünftige Verwendungsmöglichkeiten eine gutachterliche 

Prüfung und wenn ja, wie lauteten die Ergebnisse? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




